

啓発事業

ゼロからはじめる
パネル展示/作成

ミモザウィーク くにたち-2024- 編

くにたち男女平等参画ステーション・パラソル

パラソルでは啓発事業において、スタッフがゼロから作成したパネルを掲示しています。

年間2000件以上(R6年度)のリアルな生きづらさについての相談を受けていることが、啓発したいこと・伝えたいことと一緒に考えていきたいことに繋がっています。



「私は、こう思う。」
狭い事務室で語り合いながら、それぞれの思いを乗せて、目指すのは「誰も傷つけない表現」。女性も、男性も、

“その他”の性別も、同性愛者も、“役割”の中にある人も…できるだけ多くの人に届けたい。様々なSOGIEを想定することも大切にしています。パネルは年間4回作成しています。



年間パネルスケジュール

- 5月：くにたちレインボー月間
- 6月：くにたちジェンダー平等月間
- 11月：ダブルリボンキャンペーン
- 3月：ミモザウィークくにたち

ミモザウィークくにたちは

国立市で国際女性デーにちなんで実施しているイベント期間の名称。駅前の旧駅舎でも展示を行い、たくさんのメッセージをいただいている。

